
令和４年度 第１回学校運営協議会 議事概要 

開催日 令和４年６月 15日（水） 

15：10～16：00  

場 所  厚木西高等学校 会議室  

 

 

〇出席委員（敬称略） 

青木 信二 "森の里公民館 地区館長" 

植木 武美 "森の里自治会連絡協議会 会長" 

大木 俊雄 "日産自動車 R&D総務・ファシリティマネジメント部 主担" 

小田中 正格"厚木市立森の里中学校 校長" 

佐藤 一紀 厚木西高等学校 ＰＴＡ会長 

鈴木 正一 "神奈川工科大学 学生支援本部 学生サポート室" 

三橋 裕美 "厚木市立森の里小学校 校長" 

澤田  裕 厚木西高等学校 校長 

 

〇本校職員 

杉山 治久 副校長 

永井 佳幸 学習支援グループリーダー 

小林 正秀 キャリア支援グループリーダー 

小島 雅彦 生徒支援グループリーダー 

藤野 英史 活動支援グループリーダー 

滝瀬 和俊 学校管理グループリーダー 

阿保 卓寿 地域連携・共生推進グループリーダー 

和田 順子 学校管理グループサブリーダー 

堀井 拓洋 学校管理グループ 

 

１ 開会 

〇校長挨拶 

〇学校運営協議委員会の委嘱、紹介 ⇒ 全役員挨拶 

〇役員選出 （敬称略） 

会長 鈴木 正一 

副会長 青木 信二 

 

２ 報告・協議事項 

  〇令和４年度学校運営協議会活動について 

  〇学校運営協議会の設置等に関する規則の改正について ⇒ 承認 

  〇厚木西高等学校の学校経営について ⇒ 学校から委員へ共有 

  〇グランドデザイン、スクールポリシー ⇒ 学校から委員へ共有 

  〇学校教育計画について ⇒ 学校から委員へ共有 

 



  〇令和３年度学校評価のまとめについて 

生徒指導・支援 …自転車の安全運転について課題があった。 

並走、イヤホン、おしゃべりしながらの危険運転について改善していく。 

地域等との協働 …今後、ホームページの更新頻度を増やしていく。 

学校管理・運営 …省エネルギーの取り組みとして、本年度から学校エコの日を月に１日 

設ける。 

〇令和４年度学校目標について ⇒ 学校から委員へ共有 

 

  〇その他 学校運営協議委員より  

・グランドデザイン、スクールポリシー、学校教育計画を一本化し、厚木西高校の特徴や 

取り組むことを明確にした方がよい。 

・令和４年度の教育目標に「インクルーシブ教育」についての記述がないことが気になる。 

・学校運営協議会について、報告を受けるだけでは意味が無いと感じる。 

・コミュニティ・スクールについての理解を学校側は深めるべき。また、管理職のみでは 

なく、教員も理解を深める必要がある。 

・上記のことから、管理職を含めた全教職員を対象とした、コミュニティ・スクールにつ 

いての研修会を年１回以上行うことを提案する。 

・学校運営協議委員の任期は１年ではなく２年を希望する。 

・生徒の自転車通学を気にしている。乗り方のマナー、ルールの徹底が必要なため、指導 

を引き続きしてほしい。 

・行事に関して、経験がないことは新しいことを始めるチャンスになるため、頑張って取 

り組んでほしい。 

・パソコン１人１台所有に関して、授業では是非、積極的に活用してほしい。 

・地域と高校の関わり方を考えていきたい。 

・生徒を地域、社会とつなげていきたい。 

・学校における最高位の目標は「学校教育目標」。これを職員、学校運営協議委員のなか 

で共有し、徹底することが重要。 

・地域との関りは生徒にとってキャリア教育の重要な機会となる。 

 

以上 


